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1. Pide un mínimo de respeto y educación 
en las intervenciones, y de vez en cuando 
esta bien recordar que se debe tener un 
mínimo de educación para referirse a 
nosotros. 
 
2. Pienso, que dentro de la discrepancia 
política que hay y que es muy saludable, 
debe haber por lo menos un respeto, 
siempre se ha dicho que se dirigen a este 
grupo con el mismo respeto que al resto, 
pero ese desprecio no solo se ha hecho  a 
Juan Vicente si no también a mucha gente 
que nosotros representamos que son más 
de 3000 personas.   

 
1. Comunicación de descontento de las instalaciones y maquinaria 
averiada ya que se demora su reparación: ¿queríamos saber si por 
falta de personal o por cual cuestión? 
 
2. Complejo deportivo La Malla: Desaparición reiterada de dinero 
en las taquillas, ¿Se ha adoptado alguna medida al respecto? 
 
3. ¿Por qué antes la cartelera venia en valenciano y castellano y 
ahora solo aparece en valenciano? 
 
4. En su momento se oyó cuando hicieron ustedes declaraciones 
de 100 días en el video unas afirmaciones del Sr. Alcalde donde 
decía que se utilizaba la pobreza para ganar elecciones y que iban 
a investigar hasta el ultimo vale que se daba  ¿Por qué y a cambio 
de que? La pregunta es: ¿A que practicas se refiere cuando hace 
estas declaraciones y a quien se refiere cuando dice que vendían 
vales a cambio de votos? 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  
1.¿Me podrían aclarar lo que he dicho en las resoluciones sobre la 
asistencia a los tribunales de los empleados de este 
Ayuntamiento? 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. Pregunta sobre las resoluciones: ¿ La ambulancia que se va 
adquirir va ser meditad izada?  
 
2. ¿Quiénes van a ser los conductores de estos vehículos, tanto de 
la ambulancia como de los coches que se van adquirir por 
renting? 
 
3. Informe de reparos. ¿Quería saber si lo tenemos, tal como se 
dijo en la comisión? 
 
4. Entrega por escrito en Registro de entrada distintas preguntas:  
 
4. El domingo 20/12 fue utilizada la furgoneta de obras y servicios 
para que  dos funcionarios fueran a ejercer su derecho 
democrático a voto en el colegio electoral sito la guardería 
Campanilla? 
 
5.¿Se ha desistido en hacer la Auditoria contable que fue 
anunciada por el alcalde, presidente el paso 17/07 y entendiéndose 
que se da por buena la gestión del anterior equipo de Gobierno? 
 
-6.¿Cuántas ofertas de empleo se han incluido en el Programa 
informático presentado en el 23/ 11 y llamado Riba- Roja 
empleoAyuntamiento.com? 
 
7. ¿Se gratifico a los integrantes de la cabalgata de Reyes? 
 
8.  ¿Se solicito la colaboración de todas las Asociaciones sin 
animo de lucro inscritas en el Registro de Asociaciones de Riba- 
Roja para participar en las fiestas de navidad y cabalgata de 
reyes? 
 
- ¿Cuántos días tarda la barredora en volver a pasar por cada una 
de las calles del núcleo urbano y las diferentes Urbanizaciones? 
 
- ¿Por qué se ha permitido la vulneración de la Ley de bases de 
régimen Local al presentar 2 propuestas de resolución, si la 
documentación correspondiente cuando un concejal de la 
corporación insistió que el procedimiento seguido no era el 
adecuado y se sabe que podían ser impugnados y causar graves 
perjuicios a las arcas del Ayuntamiento? 
  
9. ¿Quién era el receptor destinatario del reloj Festina y placa 
conmemorativa que aparecen reflejadas en la factura de los gastos 
de Protocolo? 
10. ¿Es verdad que la furgoneta de Servicios Sociales no puede 
traer alimento del Banco de Alimentos de la Pobla de Vallbona por 
no disponer de seguro contratado para poder salir fuera del 
Termino Municipal? 
 

 
 
 
 


